

## おめめぱっちり

いやー、昨日はよく寝ました！何しろ昨日の夜 10 時半には寝てて、起きたの 7 時よ、今朝。ほんとはもっと早く起きて宿題でもしようかともくろんでたんだけど、起きられませんでしたわ。かなり疲れていたみたい。

でも、おかげで今日の私はベリーフレッシュ！！相変わらず授業は脳みそが疲れるけど、大分元気でした。

月曜日は、シリアス。火曜日は、タイヤード。水曜日は、エンジョイ。って感じ。だんだん皆とも仲良くなってきて、すごく楽しくなってきた。ほら、会社に入ってしまうとこういう風に皆で学んだりする機会ってないじゃない？すごい大事な仲間みたいに感じるの。幸運なことに、皆結構おんなじ英語レベルだし。愛すべき、仲間達よ It's very nice to meet with you!(この英語があつてるのかは、ギモン。)

授業は 8 時半に終わります。今日は、授業を終えてからまたもやカルフルに行っただの。今日は宴会。ワインやチーズやお菓子を買って、皆でおしゃべり。いやいや、楽しかったわ。ほんとはもっと居たかったけど、明日の授業のことを考えてしまって、とりあえず私は部屋に戻ってきました。私ってば Good student! 今、12 時。宴は続いています。

だんだんと、自分の日本語が変になってきました。なんとなく言いまわしが英語になるの。これで、いい影響?? ずーっとこの研修を続けていければいいのに。そしたら、もしかしたら I can be a good english speaker !?